

棚底地区振興会報 アイラトピカスラ

棚底地区振興会
倉岳町棚底1786-4
棚底地区
コミュニティセンター
Tel.64-3664
fax63-7544



元気はつらつ才津原付近を歩く子どもたち＝ウォーキング

「ウォーキングの部」に子供が9人参加、スポーツ大会を盛り上げてくれました

第19回棚底地区スポーツ大会を10月6日(日)に開催。グラウンドゴルフとウォーキングに109名の参加がありました。コロナ禍以前までは、10月のスポーツ大会といえば町民体育祭が町の一大イベントとして定着していました。しかし、少子高齢化の影響も重なり廃止となってしまうことになりました。そのこともあり、振興会では、棚底地区スポーツ大会に力を入れて地域活性化を図ってきたところです。

当日は、秋というのに朝から季節外れの暑さとなったため、熱中症予防の観点から開会式は、ベンチに座った状態で実施しました。グラウンドゴルフの部には、12組60名が参加し、A、Bコートに分かれ個人戦で得点を競いました。結果は、男子が魚本さん、女子が平川さんとそれぞれ熱戦を勝ち抜き優勝されました。

また、ウォーキングは、大宮田の埋立地を折り返すコースに変更。昨年より約2キロ距離が短くなったせいか、大人に混じって子どもの参加が多く、大会全体を盛り上げてくれました。

最後に、早朝より運営にご尽力いただいた体育部会の皆さんお疲れさまでした。

グラウンドゴルフ成績表

男性			女性		
順位	氏名	点数	順位	氏名	点数
優勝	魚本正一郎	35	優勝	平川メイカ	41
2位	田口 末男	40	2位	松永 幸子	42
3位	島本 博生	41	3位	田口 一美	43

(敬称略)



表彰式の様子＝Gゴルフ



何が当たるかなードキドキ＝抽選会



目指すはホールインワン＝Gゴルフ

～整備検討委員会を開催しました～

9月25日に令和6年度第1回目の史跡棚底城跡整備検討委員会を県庁防災センターで行いました。土塁・横堀・サインの整備設計と、ガイダンス施設の展示設計について審議をしていただき、様々な意見が得られました。土塁と横堀は、専門家だけでなく一般の方が見て直感的にこれが何か分かるような表現を検討します。ガイダンス施設の設計については概ね考え方の了承をとることができました。次回は11月に棚底で開催し、現地視察等を行う予定です。この頃にはガイダンス施設の建設地の造成工事が始まっています。

(天草市文化課 宮崎)



【整備検討委員会のようす】

ボランティアでのご協力いただきました皆さん有難うございました

10月20日(日)午前7時から棚底城跡並びに棚底川国道沿いの草刈り作業を実施し、部会員ら50数名の参加があった。今回は、振興会の年間行事で一番大きな天草最高峰倉岳ウオークを11月3日に控えていることもあり、登山道の整備作業も一緒に行った。参加者らは、部会ごとに分かれて作業を開始。ボランティアで協力頂いた方が多かったこともあり、1時間強で予定通り終了することができた。



【棚底城跡の皿郭を草刈りする部会員ら】

諏訪神社の「秋の例大祭」が20日(日)開催された。前日までの雨が嘘のような爽やかな秋空の下、神輿は午後1時すぎに歳川の天神様から諏訪神社に向かって出発。笛や勇ましい太鼓の音が鳴り響く中、挟箱や鳥毛、槍などの神幸行列が棚底集落一帯を練り歩いた。浜宮に到着後は、神輿の前で太鼓や笛の囃子に合わせて可愛い巫女の神楽舞が奉納され、そのあと勇壮な太鼓踊りが披露された。祭りのハイライト獅子舞では、銅鑼の合図で獅子が登場、玉振り役の子どもに合わせて躍動感溢れる演舞で多くの観衆を魅了した。一方、神社参道では、鳥毛や槍を持った若者たちが、今年しゃしんパンなど口上を述べるたびに、参道を埋め尽くした見物客から大きな拍手や歓声が湧き起こり、祭りはフィナーレへと向かった。

「秋の例大祭」、神幸行列が町中を練り歩く!



【おいやまかシヨイシヨイ=大名行列】

振興会部会員必見!

今月の人口

高齢化率 53.51%

人口動静

	世帯数		人口	
	8月末	9月末	8月末	9月末
浦	269	268(-1)	576	571(-5)
棚底	464	464(0)	963	964(+1)
宮田	435	435(0)	858	859(+1)
合計	1,168	1,167(-1)	2,397	2,394(-3)

主な行事予定

今月の石垣散策トイレ掃除当番

地域づくり部会 毎週 火、土曜日
倉岳小学校 毎週 木曜日

11月 3日(日)天草最高峰倉岳ウオーク

11月 6日(水)行政相談

11月 6日(水)第3回行政区長会

11月24日(日)倉岳町ふるさとまつり

(予定のため変更になる場合あり)